

## 新入生の皆さんへ

ご入学おめでとうございます。毎日課題などしっかりやっていますか。

制服やカバンを準備し、青木中学校での生活を楽しみにしていた皆さんの気持ちを考えると入学式も未だできず、心が痛みます。中学校での新しい友達や先生との出会い、教科ごとに先生が代わる授業での頑張り、また、部活動での活躍など、希望や夢を膨らませていた皆さん、**あともう少しだけ我慢してください。**

私は、中学校に入学して急に大人っぽくなった気になりました。小学校の時は、あまり勉強しませんでしたでしたが、ただ父親から、「中学校の授業は、教科ごとに専門の先生が教えてくれる。」という話を聞き、勉強に興味がわきました。中学生になったら高校受験もあるので、頑張りようという気持ちもありました。入学してみると、先生たちは教科ごとに特徴があり、楽しかったです。同時に、先生方が生徒である私を、一人の人間として丁寧に対応してくれたことに感動しました。この出会いが、将来（今）教員になろうと思った、ちょっとしたきっかけになりました。また、幼稚園で一緒だった友達とも再会しました。鬼ごっこや怪獣ごっこをとってた友達も、ずいぶん大人っぽくなっていて姿にも、大いに影響を受けました。

皆さんにも、中学校で素晴らしい出会いがきっと待っています。とにかく、中学生の時は、勉強でも部活でも、地元の仲間と生涯にわたって忘れることのできない貴重な時間が過ごせるのは、間違いありません。今後、大きくジャンプするために、今少しだけ家庭で充電して待っていてください。